
 

◆第 3318 回例会 4 月 18 日 会⾧の時間   
 本日は友好クラブであります平塚ＲＣ様から、清水会⾧をは
じめ総勢 10 名の皆様に花巻へお越し頂いております。誠にあり
がとうございます。私の会⾧の任期も残すところ 2 カ月半となりまし
たが、本日総勢 40 名の皆様の参加のもと盛大に例会を開催で
きましたこと、大変感激しております。平塚ＲＣの皆様、会員の
皆様、菊の会の皆様、心より感謝しております。 

本日は例会の後、佐々木史昭君の年祝い、記念写真撮影、そして「平塚ＲＣ様
歓迎の夕べ」が予定されております。楽しんで頂ければ幸いです。 

最初に皆様へ 2 点お詫びがあります。①花巻温泉さんの桜は一週間前の 4/11
に満開となり、今日まで何とか美しい桜を楽しめるよう毎日祈っておりましたが、先週
末の強風もありほぼ散ってしまいました。残念でなりません。②予想以上に多くの皆様
にご参加頂き、記念写真の配列が三列となりロータリー旗が隠れてしまう事態となりま
した。大変申し訳ございませんでした。 

平塚ＲＣの皆様は明日、陸前高田市を訪れる予定とお聞きしております。私は前
職の銀行勤務時代に東日本大震災から 2 年後の平成 25 年より 2 年間、陸前高
田市の隣の大船渡市で勤務しており、陸前高田市には毎週足を運んでおりました。
子供の頃よく海水浴に訪れた高田松原海水浴場、市内の街並みが消滅した風景や
多くの方々が仮設住宅で生活している状況に接し、心を痛めたことを記憶しておりま
す。 2 万 2 千人を超える死者・行方不明者を出した東日本大震災から 12 年が経
過し、交通網の整備や住宅の高台移転など復興事業は進みましたが、想定以上の
人口減少(沿岸 12 市町村 21.1％、陸前高田市 24.7%)が大きな課題となって
おり復興の足枷となっております。平塚ＲＣの皆様には震災後、頑張っている三陸沿
岸の状況を少しでもご理解、応援頂ければ嬉しい限りです。以上をもちまして、会⾧
の時間を終わります。本日は宜しくお願い致します。 

 
「平塚ＲＣ歓迎の夕べ」挨拶（4/18） 

皆様、例会、年祝いそして記念撮影、大変ご苦労様でした。還暦を迎えた佐々
木史昭君には、社⾧業、国際ロータリー2520 地区青少年交換⾧期委員会委員
⾧、国際交流協会、ゴルフ、登山他、益々のご活躍を記念しております。平塚ＲＣ
の皆様もご存じかと思いますが、花巻温泉は国際興業グルーブが運営している施設
ですが、皆様のお近くの箱根・宮ノ下の富士屋ホテル、湯本富士屋ホテル、箱根ホテ
ルも同グルーブが運営しております。機会がありましたら、是非、ご利用をお願い致しま
す。今日は限られた時間となりますが、両クラブの親交を深める機会となれば嬉しい限
りです。我々も今年度の平塚訪問は厳しいと思いますが、年内（2023 年）には吉
田新会⾧のもとご訪問出来ればと考えております。その際はどうぞ宜しくお願い致しま
す。両クラブの益々の発展、友情を祈念し、簡単でございますが、会⾧の挨拶とさせて
頂きます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

     

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 
2.ロータリーソング 
3.四つのテスト 
4.会⾧の時間 
5.2023-2024 年度国際
ロータリー第 2520 地区 
地区研修・協議会参加者
からのご報告 

6.委員会報告 
7.幹事報告 
8.出席報告 
9.ニコニコボックス 
10.連絡事項 
11.閉会点鐘 

会⾧ 

 

 

会⾧ 

参加者の皆様 

 

 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会⾧ 
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「観桜会&年祝い」 
平塚ロータリークラブ様歓迎用

特別メニュー 

月間テーマ:母子の健康月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2022-23 年度     

会⾧:藤田勝敏 

幹事:藤村弘之 

会場監督:阿部一郎 

会⾧ｴﾚｸﾄ:吉田和洋 

副幹事 : 市村 律 

★★4/18 のメニュー★

■今後の予定 
5/2(火) 慶祝者スピーチ 
■その他予定 
5/21(日)  
松島ロータリークラブ創立 50 周年記念式典 

■幹事報告 
・令和 5 年度花巻市友好都市交流委員会幹事
会及び総会の開催について（ご案内） 
〔花巻市友好都市交流委員会 会⾧ 佐藤良介〕 
・第 2520 地区事務所 ゴールデンウイークの勤務
体制について 
〔ガバナー事務所〕 
・2021-22 年度年次報告書表彰者（財団大口
寄付者）記載漏れについて 
〔ガバナーエレクト事務所〕 
■出席報告 
32 人中 22 名 
出席率 75.8% 前回修正 75.8% 
■メーキャップ  
4/16(日)2022-23 青少年交換（短期）インバ
ウンド受入れ事前打ち合わせ 
佐々木史昭君 
4/16(日)地区研修・協議会 
藤田勝敏君・吉田和洋君・阿部一郎君・佐々木
史昭君・三田望君 
4/17(月)花巻市市民憲章推進協議会総会 
藤田勝敏君 
 



■第 3318 回 ニコニコボックス 

【平塚 RC】本日 10 名にてお邪魔します。久々に花巻の皆さんに

敢えて大感激です。葉桜上等!しっかり目に焼き付けて帰りま

す。今日の大歓迎、本当にありがとうございました。 

 

       

 

 

 

 

 

 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■平塚ロータリークラブ会⾧挨拶 
2020 年 2 月に例会にお邪魔させていただき、3 年ぶりですが、とても久しぶりに来たなと。皆さんの顔を見た瞬間に、3、4 年前、コロナ前に

気持ちが戻りまして、懐かしいな、いい意味で全然変わってないなと非常に安心して、とても嬉しく思いました。~中略~今回平塚から 10 名参

加させていただきまして、実は半分が初めて花巻に訪問するというメンバーになります。もともとは花巻の夜桜が見たいということで夜例会にお招

きいただきました。「散る花の 忘れ形見の峰の雲 そをだに残せ 春の山風」という藤原良平の一句がございます。桜の花は散ってしまったが、

忘れないように桜の花が咲いているように見える峰の山の上にある雲だけでも残してくれ春の風よ、という一句です。桜は幾分散ってしまいました

が、桜吹雪を見させていただきました。実は平塚の方はもうツツジが咲いておりますので、大変きれいな桜を見ることができて、改めて来てよかった

なと思うことができました。最後になりますが、花巻ロータリークラブをはじめ、菊の会の皆様も含めて、益々のご健勝をお祈りするとともに、これか

らも 38 年、40 年、50 年、100 年と歴史を積み重ねてご交流をお願いしたく、簡単ですが挨拶とさせていただきます。本日は宜しくお願い致

します。 

葛西敬君 清水会⾧ 原田篤志君 髙橋健二君 三荒副会⾧ 

小林幹事 柏手茂君 森誠司君 清水裕君 平井敬視君 

年祝い 
佐々木文昭君挨拶 

お土産贈呈 

←平塚 RC 様 
より贈呈 

花巻 RC→ 
から贈呈 


